La création d'une base de données

Informer signifie entre autres mettre à disposition des professionnels de la ville, des habitants comme des différents intervenants externes (experts, organismes, écoles, centres culturels universités, journalistes...), une source de documentation et d'information facilement accessible Ceci suppose l'établissement d'une base de données permettant de consulter via l'Internet:

- une bibliothèque de référence sur l'histoire de l'ancienne cité (littérature, peinture, gravure, cartes, plans...)
- des listes et des répertoires se rapportant aux différentes études et interventions réalisées au sein de la médina (relevés, enquêtes, travaux de restauration...)
- Le suivi en direct des opérations en cours.

